



Le primat de l'Église orthodoxe en Amérique a présidé les célébrations du centenaire de l'élection de saint Tikhon au patriarcat de Moscou et du 115e anniversaire de la consécration de la cathédrale de New York



Le 19 novembre 2017, 24^e dimanche après la Pentecôte, le clergé et les paroissiens de la cathédrale Saint-Nicolas ont célébré dans la prière le centenaire de l'élection de saint Tikhon au trône patriarcal de Moscou, ainsi que le 115^e anniversaire de la consécration de la cathédrale de l'Église russe en Amérique par le futur patriarche Tikhon. La Divine liturgie a été solennellement célébrée par le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada. Sa Béatitudo concélébrait avec l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'archiprêtre John Jillions, chancelier de l'Église orthodoxe en Amérique, et le clergé de la cathédrale Saint-Nicolas de New York.

Des prières d'actions de grâce ont été dites pendant l'office, après quoi l'évêque Jean a célébré un office d'action de grâce.

A la fin de la liturgie, l'évêque Jean a souhaité la bienvenue au primat de l'Église orthodoxe en Amérique, le remerciant d'être venu partager la prière de la paroisse pour le 115^e anniversaire de la consécration de la cathédrale, avant d'offrir à Mgr Tikhon un encolpion.

Sa Béatitude s'est adressée aux concélébrants et aux fidèles, soulignant l'importance des deux dates pour tous les orthodoxes d'Amérique.

Les hiérarques et le clergé ont poursuivi leurs échanges au cours d'agapes, s'entretenant de la coopération entre l'Église orthodoxe en Amérique et les paroisses patriarcales aux États-Unis, ainsi que de la prochaine visite de Sa Béatitude le métropolite Tikhon en Russie, où il est invité par le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à participer aux célébrations du centenaire de l'intronisation de saint Tikhon et de la restauration du Patriarcat dans l'Église russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48013/>